

# Feierliche Einführung in Havelberg

03.12.2021 von Ev. Kirchenkreis Prignitz

Zum Beginn des neuen Kirchenjahres am 28. November gab es im Havelberger Dom auch einen Neubeginn: Pfarrer Teja Begrich wurde feierlich auf die Pfarrstelle Havelberg eingeführt.

Der Gottesdienst stand dabei unter dem Bibelwort "Unser Gott kommt und schweigt nicht" (Psalm 50,3a). Musikalisch begleitet wurde der Gottesdienst nicht nur von Domkantor Matthias Bensch, sondern auch vom Havelberger Vokalensemble, dem Posaunenchor Glöwen-Havelberg unter der Leitung von Gottfried Förster, Annette Nötzoldt und Karin Rauls an der Querflöte und der Solosopranistin Doreen Bäther.

Warum ausgerechnet ein Esel die Ehre hat, Jesus nach Jerusalem zu bringen und damit jedes Jahr mit dem Evangelium den Advent eröffnet, erläuterte Pfarrer Begrich der Gemeinde in seiner Predigt genauso lebhaft, wie die Frage, wie die Verheißung des Jeremias in der heutigen Zeit Wirkung entfalten kann.

Gesegnet wurde Pfarrer Begrich von den beiden GKR Vorsitzenden Rita Spanner und Sabine Ruß, der Superintendentin Eva-Maria Menard und den langjährigen Weggefährten Pfarrer Johannes Neugebauer und Pfarrer Sebastian Fuhrmann.

Leider musste das Kaffeetrinken ausfallen - die Willkommensgeschenke gab es aber natürlich trotzdem - unter anderem einen Apfelbaum.





•



•



•



•



•



•



•



**Einen Kommentar schreiben**